



Puerto Príncipe ya piensa en la temporada ciclónica

Description

(Puerto Príncipe) La alcaldía de Puerto Príncipe lidera hoy las labores en Haití para la venidera temporada ciclónica, la cual dará comienzo el 1 de junio y finalizará el 30 de noviembre del año en curso.

Ralph Youri, alcalde de Puerto Príncipe, anunció un proyecto para limpiar los canales de drenaje de la ciudad.

Esta iniciativa tiene como objetivo limitar el riesgo de inundaciones y fortalecer la resiliencia de la capital ante el mal tiempo.

Este proyecto prevé la intervención en varias zonas estratégicas con el fin de despejar los canales obstruidos por los desechos sólidos y mejorar el flujo de aguas pluviales, informó el sitio digital Haití Libre.

Haití enfrentará la próxima temporada ciclónica con una sala de crisis para evaluar y dar seguimiento a los eventos meteorológicos.

Esta nueva iniciativa tiene como objetivo coordinar con más efectividad los esfuerzos, mejorar las capacidades frente a los desastres y garantizar una protección real para el pueblo haitiano.

En este empeño de salvar vidas humanas, proteger bienes y mitigar daños participarán la Protección Civil y la Unidad Hidrometeorológica de Haití, además de otros socios que están motivados para ayudar a la ciudadanía durante el período de huracanes.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025